

Los amigos de Antonio Rodríguez dijeron algo...



Don Rodolfo Agustín Lira, Antonio Ruy, director de la revista RACING, y Bernardo Nosalodi, conversan con Mario Bayé, que el domingo salió a hacerse presentar con dos goles en las filas de Huracán. Minutos más tarde, el "flaco" se confundió en su juerte obrazo con el "flaco" Rodríguez.

Celebrando su brillante reelección como intendente de Vicente López, los amigos de Antonio Rodríguez, el que fuero insuperable arquero de Racing, así como también exponentes de la banca, el comercio y la industria de aquel floreciente partido, le hicieron objeto de un entusiasta homenaje. Vimos allí a figuras como don Atilio Renzi, el coronel Perkins, el señor Alberto H. Reales, Marcos Crocas, Guillermo Stábile, María Bayé, Rafael Videla y otras que escapan de nuestro recuerdo. Y efectivamente fué una fiesta inolvidable, de cuyos aspectos más salientes ofrecemos una buena muestra gráfica.



La esposa, señora de Rodríguez, que vistió linda, se emocionó al agasajado, don Atilio Renzi, en la cabecera de la mesa, en el momento que ofreció la demostración don Luis Chaniago.



Terminó de hablar Antonio Rodríguez y nuestro director y don Rodolfo Lira lo abrazaron amistosamente. Tocó las cuerdas más honestas de la elocuencia.



Abriendo a quienes fueran director técnico y su amigo, Guillermo Stábile, aparece con su relajante sonrisa, el "señor intendente".

Los amigos, con don Luis Chaniago al frente le entregaron al ex "flaco" una medalla de oro recordatoria. Presidente, los amigos de Rodríguez dijeron algo. Y muy honradamente.